

PRAKATA

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas limpahan nikmat-Nya yang begitu besar, berupa kesehatan fisik dan akal pikiran yang tiada henti diberikan kepada hamba-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pertanian pada Fakultas Pertanian Jurusan Agribisnis Universitas Siliwangi Tasikmalaya dengan judul penelitian **“Risiko Produksi Usaha Peternakan Sapi Perah (Kasus Di Desa Pagerageung Kecamatan Pagerageung Kabupaten Tasikmalaya)”**. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya, dan semoga kepada kita semua selaku umatnya.

Penulisan dan penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan tanpa bimbingan serta arahan dan motivasi dari berbagai pihak. Penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada H. Unang. Ir., M.Sc. sebagai Ketua Komisi Pembimbing; Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku Anggota Komisi Pembimbing. Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc selaku Ketua Penguji. Dwi Apriyani, S.P., M.Si selaku dosen penguji dua, Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si selaku dosen penelaah. Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas pertanian. Dr. Hj .Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Serta seluruh Dosen dan Staff Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Semoga amal kebaikan dan pengorbanannya diberikan balasan yang baik dari Allah SWT, aamiin.

Terimakasih penulis sampaikan untuk ayahanda Alm Didi Setiadi dan Ibunda Cucu, yang telah memberikan dukungan moril dan materil, memberikan nasihat serta kasih sayang kepada penulis, menjadi penyemangat dan menjadi motivasi terbesar bagi penulis dalam berjuang menyelesaikan studi di Universitas Siliwangi. Terimakasih juga penulis ucapkan untuk keluarga besar, teman-teman SD, SMP, SMA, serta keluarga besar Agribisnis Angkatan 2019.

Tidak lupa terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh instansi dan peternak yang telah membantu terkait dengan penelitian ini dan telah terlibat dalam kelancaran proses penelitian sehingga skripsi ini dapat selesai dengan sebagaimana mestinya. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan dan penyusunan skripsi ini masih memiliki kekurangan. Namun demikian, penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi pihak Fakultas Pertanian Pertanian dan Mahasiswa yang ingin menjadikan penelitian ini sebagai referensi.

Tasikmalaya, Desember 2024

Penulis